
令和６年度 第３回 町長タウンミーティング 

 

 

日時：令和７年２月９日（日） ９時３０分～１１時３０分 

場所：本区第２区民会館 

参加人数：３２名（北本区・南本区在住の方） 

 

 

意見交換（質問および回答内容は、要約・集約したものを掲載しています） 

 

① 

〇産後ケア事業を充実させてほしいと思います。例えば、伊奈町の産後ケアでは、宿泊は母

子のみが対象ですが、さいたま市は母子だけではなく、父親も一緒に宿泊できるサービスが

あり魅力に感じています。 

 

町長回答 

◆伊奈町の産後ケアでは、宿泊の利用ができる施設は１件のみですが、来年度から１件増や

し、合計２件となります。現在は家族全員で宿泊できるサービスではありませんが、今後の

検討課題とさせていただきます。 

また、子育てしやすいまちとして、待機児童０人を維持できるよう、保育士不足の解消や、

共働き世帯のために、パートができるような企業の誘致に積極的に取り組みたいと思います。 

 

 

② 

〇総合センターのトイレが和式で使いづらいため、洋式化してほしいです。荷物掛けの位置

も高く、荷物が掛けられないので改善してほしいと思います。 

 

町長回答 

◆総合センターは和服での利用者も多く、トイレの洋式化が進んでいないことは気がかりに

思っています。できるだけ早く洋式化できるように取り組んでまいります。 

 

 

③ 

〇安心安全なまちづくりのため、防犯カメラの設置を進めてほしいです。 

〇町内でも屋根の修理等の詐欺被害が出ているため、警察署が配っているような詐欺注意の

防犯ステッカーを全世帯に配ってほしいです。 

 

町長回答 



◆防犯カメラは、町立小中学校には全て設置しており、そのほかにも毎年５台ずつ増やして

おります。今年も５台増設予定で、今後も設置を進めてまいります。 

◆ステッカーは有効だと思います。また、町では消費生活相談を実施しておりますので、実

際にお困りの方は、そういった相談もご利用いただけます。 

 

 

④ 

〇新しくできた伊奈病院の丁字路に信号機を付けてほしいです。また、志久駅にエレベータ

ーがないので、エレベーターを設置してほしいです。 

 

町長回答 

◆信号機の設置は県警になりますが、伊奈病院付近の信号機については、既に警察署に要望

を出しております。 

◆志久駅エレベーターについても、令和７年度に工事が始まる予定で、来春の設置に向けて

準備を進めております。 

 

 

⑤ 

〇小針中学校付近の循環バス乗り場が、縁石がありバスに乗りづらいため、縁石を取り除い

てほしいです。 

 

町長回答 

◆ご意見ありがとうございます。お話いただいた件は、私も早く取り除いた方がいいと思い

ます。なお、いなまるについては、令和８年度までの契約のため、契約終了後は、どのよう

な方法が町民の皆様にとって一番使いやすいのかを現在調査しており、今後の方針を検討し

ているところです。 

 

 

⑥ 

〇町として、防災において区に一番望むことは何でしょうか。 

〇クリーンセンターが粗大ゴミを引き取りに来てくれる際の料金が安いので、負担金を増や

せばゴミの減量に繋がるのではないでしょうか。 

 

町長回答 

◆例えば、日頃から必要なものを入れた防災バッグの準備をしたり、一番大切なことは、自

分の命は自分で守ることだと考えております。区としては、町の補助金を活用して防災用品

をしっかり備えていただきたいと思います。また、町では能登半島地震を受けて、耐震シェ

ルター設置補助金を創設し、令和７年度も実施予定です。 



◆粗大ゴミ回収の料金の件は、おっしゃるとおりだと思います。また、現在、高齢等を理由

にゴミ出しができない世帯は、クリーンセンターが回収に行っています。「ぬくもりのある

まち」を目指す上で、例えば、ゴミ出しが難しい家は近所の人が手伝う等、地域の住民同士

がコミュニケーションを取り、助け合えるようなまちづくりをしたいと考えております。 

 

 

⑦ 

〇全国で子どもの自殺者や不登校が増加しています。子ども達への心のケアや、学校での環

境づくりのために、ハード面だけではなく人への予算が必要だと思います。 

〇児童クラブの民間委託（指定管理）について、メリットとデメリットを知りたいです。 

 

町長回答 

◆伊奈町でも不登校が増えていますが、先生になりたいと思う人が減っています。国で、も

っと先生が理想の職業となるような政策をしてほしいと思っています。 

町では、自分の教室に入りづらい生徒が通える場を中学校に作り、人間関係の構築を大事に

するほか、教育センターで専門の先生によるケアを行っています。今後もそういった場を増

やしていきたいと考えております。 

◆児童クラブの指定管理のメリットは、子ども達に楽しんでもらえる遊びの提供などが効率

的にできることだと思います。ただ、現在児童クラブで働いている方は、雇用形態が変わる

ので、処遇等を不安に思う方はいるかもしれません。私は、子ども達が児童クラブを楽しん

でくれることが一番大切だと考えております。町には管理監督の責任がありますので、これ

からもしっかり見守ってまいります。 

 

 

⑧ 

〇小室小通学路の横に藪（民地）があり、夏になると通学路まで草が伸びています。草が伸

びると道が狭くなり、下校時に車が通ると危ないので、土地の所有者に草刈りの指導をして

ほしいです。 

 

町長回答 

◆民地は所有者が管理をするというのが基本です。役場にお知らせいただければ、役場から

所有者に指導します。 

 

 

⑨ 

〇災害時の備蓄について、区として何をどれくらい備えておけばいいの分かりにくいので、

担当課と検討して区に示してくれると助かります。 

 



町長回答 

◆町の危機管理課では、各区が何をどれくらい持っているかを調査しております。区の人数

から備蓄の種類や量を、ある程度決めておくというのは良い意見だと思いますので、参考に

させていただきます。 

 

 

⑩ 

〇区に加入しない方が増えており、加入していても、家庭の事情で退会される方が増えてい

ます。役員も高齢になるとできなくなり、今後どうしていったらいいのかと頭を悩ませてい

るところです。町として、区をどう考えているかをお聞きしたいです。 

 

町長回答 

◆区行政を廃止した自治体もありますが、区の活動を通して、区民同士のコミュニケーショ

ンを取ることは大切だと思うので、町としては加入率を高める方法をしっかりと考えていき

たいと思います。また、外国人の方が増えているので、ゴミ出し等の生活のルールを理解し

ていただくためにも、こちらから手を差し伸べていく必要があると考えております。 

 

 

⑪ 

〇「救急依頼カード」という高齢者が緊急連絡先などを書いて持ち歩くためのカードを作成

している団体があります。伊奈町でも作って高齢者に配布してみてはどうでしょうか。 

 

町長回答 

◆地域全体で高齢者見守りのご協力をお願いするにあたって、カードはシンプルで良いこと

だと思います。町では、ＱＲコードを衣類や持ち物に貼って、どこかで倒れた時に気付いた

人に読んでいただくと、情報がスマホに出てくるようなものもあります。そのほかにも、地

域の事業者と連携をして見守りを行うオレンジネットワーク事業を実施しております。 

 


